

Mercurio

26-VI-70

ESTA TARDE.—

# La Juventud Proclama a Alessandri

Los sectores de jóvenes que apoyan la postulación independiente de Jorge Alessandri se reunirán en la tarde de hoy a las 18.30 horas en el Teatro Caupolicán, con el fin de exteriorizar su adhesión a su candidatura.

Los diversos comandos de Santiago han asegurado la presencia de sus contingentes jóvenes para este encuentro, que ha sido llamado por sus organizadores "Un impulso al futuro".

Los dirigentes juveniles, en el Acta de Honor entregada el martes pasado a Jorge Alessan-

dri, dar a conocer sus inquietudes y proponen algunas soluciones a los más urgentes problemas de índole educacional y social, preferentemente. Al mismo tiempo, se comprometen a colaborar sin flaquezas junto a Alessandri.

En su intervención de esta tarde, en el Teatro Caupolicán, el candidato independiente se referirá extensamente a los más importantes puntos contenidos en dicho documento, dándoles respuesta y exponiendo el papel que le cabrá a la juventud de Chile en su próxima administración.